



Barra de búsqueda con un campo de texto y un botón de búsqueda.

- Fotos
- Documentos
- Videos
- Audios

Conoce la SEGOB

Trámites y Servicios

Sala de prensa

Directorio

Transparencia

Informes

[INICIO](#) > [SALA DE PRENSA](#)

[Tweet](#)

SALA DE PRENSA

Declara la Secretaría de Gobernación Emergencia para un municipio del estado de Chihuahua

BOLETÍN 420

MÉXICO, D.F., 14/07/2015

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió hoy una Declaratoria de Emergencia, para el municipio de Gómez Farías del estado de Chihuahua, por la presencia de inundación fluvial y pluvial ocurrida el día 10 de julio de 2015.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el Gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

-Dirección General de Comunicación Social-

[Ver más noticias](#)

Última modificación:

Lunes 20 de julio de 2015 a las 19:49:38 por Prensa Prensa

Sala de prensa

[Boletines](#)

[Fotografías](#)

